



DHARMA SANTI BUMN 2023

Menteri BUMN Erick Thohir (kedua kiri) menjawab pertanyaan awak media pada acara Dharma Santi BUMN 2023 di Gedung Sasono Utomo TMII, Jakarta, Senin (1/5). Kegiatan yang dilaksanakan dalam rangka peringatan Hari Suci Nyepi Tahun Saka 1945 tersebut mengangkat tema Implementasi Tri Hita Karana melalui Dharma Agama dan Dharma Negara untuk mewujudkan percepatan transformasi BUMN sebagai tulang punggung perekonomian Nasional.

BUMN Bakal Setor Dividen Rp80 Triliun ke Kas Negara

Erick Thohir mengatakan, BUMN punya sumbangsih kepada negara, supaya negara tidak hanya mendapatkan pemasukan dari pajak tetapi juga hasil usaha yang baik.

JAKARTA (IM) – Menteri BUMN Erick Thohir menyebutkan besaran dividen yang akan disetorkan perusahaan pelat merah ke negara tahun ini. Menurutnya, BUMN siap membagikan dividen kepada negara sebesar Rp80,2 triliun.

“Kemarin rapat dengan Bapak Presiden RI Jokowi dan ibu Menteri Keuangan Sri Mulyani. Hasil kerja kita (BUMN) tahun kemarin, tahun ini kita akan berikan dividen terbesar sepanjang sejarah BUMN kepada negara Rp80,2 triliun,” ujar Erick di sela-sela Perayaan Hari Suci Nyepi Tahun Saka 1945, dengan melaksanakan Dharma Santi BUMN 2023 di Sasono Utomo, Taman Mini Indone-

sia Indah, Jakarta Timur dikutip dari Antara, Senin (1/5).

Erick mengatakan, BUMN punya sumbangsih kepada negara, supaya negara tidak hanya mendapatkan pemasukan dari pajak tetapi juga hasil usaha yang baik. “(Dividen) Untuk apa? Untuk program-program yang mendorong daripada program kerakyatan dari pemerintah seperti bantuan sosial dan sebagainya,” katanya.

Menurut Erick, inilah keseimbangan yang terus dijaga di mana BUMN-nya sehat, tapi memberikan kontribusi kepada rakyat Indonesia.

Sebelumnya, Erick memperkirakan laba bersih konsolidasi BUMN mencapai Rp303,7 triliun (unaudited)

pada 2022. Dengan demikian, terdapat kemungkinan peningkatan laba yang sangat signifikan sebesar Rp179 triliun.

Erick juga memperkirakan peningkatan aset dari Rp8.978 triliun pada 2021 menjadi Rp9.867 triliun (unaudited) pada 2022. Kemudian diperkirakan juga peningkatan ekuitas dari Rp2.778 triliun pada 2021 menjadi Rp3.150 triliun (unaudited) pada 2022. Lalu kenaikan pendapatan dari Rp2.292 triliun pada 2021 menjadi Rp2.613 triliun (unaudited) pada 2022.

Lebih jauh ia menyebutkan peran penting BUMN dalam kontribusi kepada negara melalui dividen, pajak, dan Penerimaan Negara Bukan Pajak (PNBP). Hal yang sangat menggembirakan

adalah transformasi BUMN yang sudah didorong hampir mencapai 70 - 75 persen, yang berarti tinggal 25 persen lagi.

Lebih jauh Erick mengungkapkan harmoni menjadi salah satu dasar yang penting dalam transformasi BUMN. “Nilai inti atau Core Value BUMN kan AKHLAK, dimana salah satu kuncinya adalah Harmoni. Tidak mungkin kita membuat transformasi perubahan tanpa ada kedamaian,” ujar Erick Thohir.

Erick mengatakan, untuk dapat bertahan dalam segala perubahan, korporasi seperti BUMN perlu terus bertransformasi. BUMN harus mematuhi diri untuk bertransformasi dengan berpedoman pada core value BUMN, yaitu AKHLAK. Salah satu kunci

dari core value itu adalah Harmoni.

Keharmonisan menjadi sangat penting dalam menciptakan kedamaian. Kedamaian menjadi sangat relevan di saat dunia sedang didera peperangan, tidak hanya perang Rusia-Ukraina, melainkan juga Sudan. “Kita melihat suasana global memang terjadi lagi perang, tidak hanya antara Ukraina dan Rusia, kemarin juga terjadi di Sudan. Dan saya rasa kita tahu isunya apa. Ya karena ada perbedaan itu,” ujar Erick.

Dia terus mendorong BUMN untuk bertransformasi, dan itu sangat sulit kalau di dalamnya tidak ada keharmonisan. • pan

PTPN VI Targetkan Produksi Sawit Capai 727 Ribu Ton

JAMBI (IM) - PT Perkebunan Nusantara (PTPN) VI terus meningkatkan produksi tandan buah segar (TBS) kelapa sawitnya untuk 2023 ditargetkan mencapai produksi 727 ribu ton.

“Target kami, tahun ini produktivitas TBS harus lebih dari 22,40 ton per hektare melebihi produktivitas tahun lalu,” kata Kepala Subbagian Tanaman PTPN VI Fery Pratama, di Jambi, dikutip dari Antara, Minggu (30/4).

Untuk mencapai target itu, pihak PTPN VI akan melakukan pemupukan anorganik dan organik yang sesuai rekomendasi balai, pemupukan SM-I yang tidak ada *carry over* hingga SM-II.

Ditargetkan sebelum Oktober 2023 pemupukan SM-II sudah selesai. Selain itu seluruh tankos dan solid decanter dari

pabrik kelapa sawit (PKS) diaplikasikan sebagai pupuk organik. “Kami juga melakukan pengerasan dan pemeliharaan infrastruktur jalan dengan maksimal,” ujarnya.

Untuk langkah lainnya PTPN VI akan aplikasikan ‘humic acid’ dan pupuk hayati untuk meningkatkan kapasitas tukar kation serta pengayaan mikroorganisme tanah, dan yang tidak kalah pentingnya PTPN VI juga akan memenuhi kebutuhan tenaga panen sesuai standar formasi dan melaksanakan panen cepat serta bersih (digitalisasi dfarm).

Pemeliharaan tanaman serta pengendalian hama penyakit terkendali langkah terakhir untuk meningkatkan produksi dari 2022 lalu. Sebanyak 12 unit usaha PTPN atau unit kebun yang ada telah siap dan bekerja sesuai rencana untuk capai 727 ribu

ton lebih TBS dari kebun PTPN VI.

Saat ini ada seluas 32.465 hektare tanaman menghasilkan kelapa sawit tersebar menjadi 12 unit usaha. Target tercapai, kami sudah menetapkan target capaian TBS tiap unit, agar mencapai produksi dan menuangkan dalam program supersonik apa-apa yang harus dilakukan untuk membuat peningkatan produksi.

Fery juga mengungkapkan, semester pertama 2023 ini, mereka telah rincikan setiap unit usaha untuk produksi hingga ditotal bisa tercapai 319 ribu ton TBS, dan semester kedua dengan total 408 ribu ton TBS.

Khusus awal 2023, atau selama Januari, produksi TBS dari seluruh unit usaha yang tersebar di Jambi dan Sumbar tercapai 37 juta ton per bulan. • dot

Kemenperin Pasok SDM Kompeten untuk Industri Galvanise

JAKARTA (IM) - Sumber daya manusia (SDM) yang kompeten berperan penting dalam meningkatkan kinerja industri manufaktur yang berdampak positif pada pertumbuhan ekonomi nasional. Apalagi, industri manufaktur menjadi sektor yang menyerap tenaga kerja cukup banyak. Pada tahun 2022, terjadi penambahan tenaga kerja sektor industri sebanyak 465 ribu orang atau mengalami kenaikan dibanding tahun sebelumnya.

“Kementerian Perindustrian menyadari bahwa penyediaan SDM kompeten merupakan bagian investasi pengembangan sektor industri. Oleh karena itu, upaya perbaikan pendidikan dan pelatihan vokasi menjadi hal yang sangat penting untuk menjembatani kebutuhan tersebut,” kata Menteri Perindustrian Agus Gumiwang Kartasasmita di Jakarta, dikutip dari laman Kemenperin, Senin (1/5).

Untuk meningkatkan kualitas calon tenaga kerja industri, Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Industri (BPSDMI) Kemenperin menyelenggarakan pendidikan dan pelatihan vokasi melalui 11 Politeknik, 2 Akademi Komunitas, dan 9 SMK yang dimiliki. Pelaksanaan program pendidikan dan pelatihan vokasi ini gencar dilakukan dengan menggandeng sejumlah kelas industri.

“Seluruh unit pendidikan vokasi industri Kemenperin telah menerapkan pendidikan berbasis kompetensi yang bermitra dengan industri. Keberadaan industri merupakan mitra strategis dalam

penyelenggaraan pendidikan vokasi sehingga terlibat aktif mulai dari proses perekrutan, praktik kerja industri, hingga penempatan kerja,” ujar Kepala BPSDMI Kemenperin, Masrokhan.

Salah satu upaya yang telah direalisasikan BPSDMI Kemenperin dalam menjalin kerja sama dengan sektor industri tersebut adalah penandatanganan Memorandum of Understanding (MoU) antara SMK-SMTI Banda Aceh dengan PT. Mitra Kaya Galvanize (PT. MKG). PT. MKG adalah salah satu perusahaan Pencelupan Galvanise yang berlokasi di daerah Bekasi, Jawa Barat yang juga masuk dalam keanggotaan Asosiasi Galvanise Indonesia.

Kerja sama tersebut berhubungan dengan Instruksi Presiden RI Nomor 09 Tahun 2016 tentang Revitalisasi Sekolah Menengah Kejuruan dalam rangka peningkatan kualitas dan daya saing SDM melalui kerja sama dengan DU/DI (Dunia Usaha/Dunia Industri).

“Bentuk kerjasama yang sedang berjalan adalah magang dalam negeri untuk alumnus dan juga penempatan Praktik Kerja Industri (Prakerin) siswa untuk kelas XII selama 6 bulan,” tutur Kepala Sekolah SMK-SMTI Banda Aceh, Junaidi.

Prakerin tersebut diikuti siswa SMK-SMTI Banda Aceh Konsentrasi Keahlian Teknik Kimia Industri (TKI) dan Konsentrasi Keahlian Analisis Pengujian Laboratorium (APL). Kegiatan Prakerin direncanakan dari bulan Juni hingga November 2023. • pan



PENGEMBANGAN WISATA PULAU KARAMPUANG

Foto udara wisata pulau karampuang Mamuju, Sulawesi Barat, Senin (1/5). Pemerintah daerah setempat berupaya meningkatkan pemulihan ekonomi, salah satunya dengan cara mengembangkan pulau Karampuang sebagai kawasan pariwisata yang dikenal dengan keindahan bawah lautnya dan terumbu karangnya untuk menarik para wisatawan.



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

BTPN Bukukan Laba Rp932,6 Miliar

JAKARTA (IM) - PT Bank BTPN Tbk (BTPN) meraih laba bersih Rp932,61 miliar pada kuartal I 2023, naik 6,57% yoy dari periode yang sama setahun sebelumnya Rp857,07 miliar.

Berdasarkan laporan keuangan dikutip Senin (1/5), laba bersih Bank BTPN didorong oleh capaian pendapatan bunga bersih atau net interest income (NII) Rp2,93 triliun, tumbuh tipis 3,16% yoy. Angka tersebut meningkat dari yang setahun sebelumnya Rp2,84 triliun.

Meskipun pendapatan bunga bersih tumbuh, pendapatan berbasis komisi atau fee based income Bank BTPN based income turun 14,89% yoy menjadi Rp176,84 miliar. Kenaikan laba juga ditopang oleh pendapatan bunga dan syariah yang melonjak 26% menjadi Rp4,61 triliun dari sebelumnya Rp3,67 triliun.

Namun di saat bersamaan, beban bunga tercatat sebesar Rp1,67 triliun, membengkak dari periode tiga bulan pertama tahun 2022 sebesar Rp818,2 miliar.

Dari sisi bottom line, imbal aset (return on asset/ROA) Bank BTPN naik 2 basis poin (bps) menjadi 1,43% per 31 Maret 2023. Kemudian imbal ekuitas (return on equity/ROE) naik 20 bps ke level 6,88%.

Akan tetapi, Bank BTPN mencatatkan penurunan margin bunga bersih (net interest margin/NIM) 24 bps menjadi 3,92% per kuartal I 2023.

Bank BTPN juga mencatatkan peningkatan rasio biaya operasional terhadap pendapatan operasional (BOPO) 175 bps menjadi 82,73%. Semakin besar BOPO menunjukkan semakin tidak efisienya perbankan dalam menjalankan usahanya.

Pada sisi intermediasi, BTPN telah menyalurkan kredit Rp149,89 triliun pada kuartal I 2023, naik 5,98% yoy. Aset konsolidasi pun naik 6,02% menjadi Rp203,99 triliun.

Rasio kredit bermasalah (non performing loan/NPL) gross Bank BTPN menurun dari 1,32% pada kuartal I 2022 menjadi 1,24% pada kuartal I 2023. Namun, NPL net bank naik dari 0,35% pada kuartal I 2022 menjadi 0,45% pada kuartal I 2023.

Dari sisi pendanaan, Bank BTPN mencatatkan dana pihak ketiga (DPK) sebesar Rp116,35 triliun pada tiga bulan pertama tahun ini, naik 9,03% yoy. Dana murah atau current account savings account (CASA) BTPN juga naik 6,89% yoy menjadi Rp39,55 triliun. Porsi dana murah terhadap DPK di Bank BTPN menjadi 33,99%. • hen

Anak Usaha Delta Dunia Makmur Raih Kontrak Rp598,7 M di Australia

JAKARTA (IM) - Anak perusahaan PT Delta Dunia Makmur Tbk di Australia, BUMA Australia Pty Ltd, pada pertengahan bulan ini berhasil memperoleh kontrak baru dari BHP dan Mitsubishi Alliance (BMA) untuk menyediakan jasa pengelolaan limbah dan penambangan batu bara di tambang Saraji di Queensland tengah, Australia.

Adapun kontrak dari BMA senilai AUD60 juta atau setara dengan Rp598,7 miliar berlaku untuk jangka waktu kontrak lebih dari 18 bulan dengan rata-rata produksi tahunan yang diperkirakan sekitar 7 mbcm pa.

Melalui kontrak tersebut, nantinya BUMA Australia akan menambang lokasi penambangan baru (pit) yang akan dibuka di Tambang Saraji oleh BMA. Selain itu kontrak tersebut juga mencakup opsi perpanjangan tambahan selama 18 bulan.

Presiden Direktur PT Delta Dunia Makmur Tbk, Ronald Sutardja mengatakan, pihaknya sangat berbahagia atas kontrak tersebut dan akan memprioritaskan kepentingan pelanggan yang diyakini menjadi dasar hubungan jangka panjang kami dengan mitra-mitra terkemuka.

“Dedikasi dan keahlian tim kami di industri

pertambangan, khususnya dalam mempromosikan dan mematuhi praktik pertambangan yang baik, telah memperkuat hubungan kami dengan pelanggan-pelanggan kami saat ini dan membuka pintu untuk peluang-peluang baru,” kata Ronald, Minggu (30/4).

Ia mengatakan, kontrak ini jadi bukti komitmen perseroan dalam memperluas portofolio usaha.

“Kontrak ini menjadi bukti komitmen Delta Dunia yang tak tergoyahkan dalam memperluas portofolio dan meningkatkan kegiatan pertambangan batu bara metalurgi kami. Kami bangga dapat memperkuat posisi kami sebagai pemimpin industri dan sangat menantikan untuk memberikan kontribusi bagi kesuksesan klien kami dan mendorong pertumbuhan bisnis kami,” jelas Ronald.

Lebih jauh ia mengatakan, pada 2022, perseroan juga memperluas diversifikasi portofolio melalui ekspansi kegiatan operasional penambangan batu bara metalurgi (*metallurgical coal*), yang menyumbang 13 persen dari pendapatan perseroan, sedangkan 87 persen lainnya berasal dari operasi penambangan batu bara benjenis termal (*thermal coal*). • hen